

Zwanzigster Sonntag.

Da sitze ich wieder und schreibe; die Brüder wollen ihre Ankunft nicht schildern, aber später das Fest. Von der Ankunft kann ich nur sagen, daß sie gar nicht erfolgte; ich verguckte meine Augen, ich verlief meine Sohlen, Alles vergebens! Wohl tausendmal rief ich: „Da kommen sie! Da kommt ein Wagen.“ Aber dann war es ein Feldwagen, oder auch gar keiner, und zuletzt hieß es: „Marie, kündige keinen Wagen an, den Du nicht siehst.“ Immer fragte ich wieder: „Mama, ängstigst Du Dich auch, daß die Brüder nicht kommen?“ Gar nicht, Marie; Papa hat gleich Anfangs gesagt, daß es so gewiß nicht sei.“ — An den Tag und Abend mag ich gar nicht zurückdenken.